



„Automotive Innovations Award“ vergeben

Die Marke BMW und der Volkswagen-Konzern haben je drei „Automotive Innovations Award“ gewonnen, die das Center of Automotive Management aus Bergisch Gladbach alljährlich verleiht. Toyota bekam ebenfalls einen Preis.

BMW wurde als innovationsstärkste Automobilmarke ausgezeichnet. Auch in den Kategorien „Vernetztes Fahrzeug“ und „Sicherheitssysteme“ ging der erste Platz an die Entwickler aus München. VW siegte in den Kategorien „Innovationsstärkster Konzern“, „Konventionelle Antriebe“ und „Fahrzeugkonzepte“. Toyota erhielt den Award im Bereich „Alternative Antriebe“.

Die Preise wurden heute in Frankfurt verliehen. (ampnet/jri)